

4 rue de Louvally

Cher ami

Tu as été infiniment gentil de
m'annoncer ton mariage. Mais
tu ne me dis pas où tu es. Aussi si
venais à te téléphoner, ça gâterait
me se fâche ne t'arrive pas. D'ailleurs
j'ai une très bonne te dire plus
exactement, avec la précision plus
grande d'une lettre, me joie de te
voir épouser une jeune fille espagnole
et avec des me famille vraiment

supérieure d'intelligence et de cœur
 (j'ai encore en la semaine dernière
 un témoignage charmant de la
 délicatesse et de la sensibilité de
 Monsieur Conte). Le vis même
 tu ses traits, et pour toujours, bien beaux.

Je sais bien que quand on a l'honneur
 une destination à remplir et qu'on est
 promis à la gloire, le Barbare est
 presque secondaire, mais ce sera pour
 toi en secret de l'ancien, l'apaisement
 des fatigues et des tristesses, car
 "les plus forts ont aussi les plus tendres".
 Par ce tu es sensible au bonheur. Et

plus c'est beaucoup, même pour toi. Peut-être que si c'est
 comme Baucly ^(a dit) on voit que j'y applique (parva sicut) ^(parva sicut)
 quelquefois belles : "Sais-tu ce que j'aurais pu faire, si
 l'Amour au lieu d'être contre moi avait été pour moi."

Il sera pour toi. Sais-tu beaucoup d'un ami si tu le dis de pour d.

"Et que le vie enfin te soit, fleur et profonde
 Une coupe taillée aux premiers jours du monde
 Au matin le plus clair, au moment le plus fleur
 Dans l'azur, par les mains de l'ineffable Dieu!"

L'annonce en retard les fiançailles (d'aujourd'hui) de mon père avec ^{hille marlene}
^{gabrielle} ^{ami} ^{hille} ^{ami} ^{marcel} ^{ross}